



## **PRESIDENT'S COLUMN**

*by Nathalie Gravel*

It is with dismay that I read the daily news. It is distressing to see that progress towards sustainable development and the fight against poverty can be so quickly undone by stubborn national leaders who view war as the only means to resolve conflict. This method should no longer be an option and reflects their inability to find solutions through dialogue and diplomacy. Yet, they persist. Innocent people suffer and are sacrificed, alongside natural ecosystems that will take years to recover. For example, a Ukrainian colleague reported that it will take more than 85 years to clean the agricultural fields in Ukraine affected by shelling. Once an important agricultural producer and exporter, Ukraine will have to deal with scorched lands, reducing its food production capacity.

Despite the creation of global governance bodies like the UN, we clearly see their limitations in protecting people from the neo-colonial ambitions of certain leaders.

And what can be said about the suffering in the Gaza Strip? Why should the Palestinian people, who have already endured so much, bear the consequences of the actions of their leaders? What can the UN do to protect a people who do not even have a recognized nation? [...]

## **CHRONIQUE DE LA PRÉSIDENTE**

*par Nathalie Gravel*

C'est avec consternation que je lis l'actualité quotidienne. Il est désolant de constater que les progrès vers un développement durable peuvent être si rapidement anéantis par des dirigeants nationaux obstinés, qui ne voient dans la guerre que le seul moyen de résoudre un conflit. Ce moyen ne devrait plus être une option et reflète leur propre incapacité à trouver des solutions par le dialogue et la diplomatie. Pourtant, ils persistent. Les peuples innocents souffrent et sont sacrifiés, ainsi que les écosystèmes naturels qui mettront des années à se rétablir. Par exemple, un collègue ukrainien rapportait qu'il faudra plus de 85 ans pour nettoyer les champs agricoles ukrainiens touchés par des obus. Autrefois un important producteur agricole et exportateur, l'Ukraine devra composer avec des terres brûlées, réduisant sa capacité de production alimentaire.

Malgré la création d'organismes de gouvernance mondiale comme l'ONU, nous voyons bien les limites de ces derniers pour protéger les peuples des ambitions néocoloniales de certains dirigeants.

Que dire des souffrances dans la bande de Gaza? Pourquoi le peuple palestinien, qui a déjà tant souffert, devrait-il payer pour les [...]

## PRESIDENT'S COLUMN (continued)

The flaws in the global geopolitical system are apparent, and it is imperative for geographers to address them with their students. In these times of tension, suffering, injustice, and fear, we, Canadian geographers and geography professors, can respond with compassion, understanding, and solidarity. Canadian university campuses are torn by these tensions stemming from international politics. Administrations are divided between solidarity and maintaining public order. Voices are rising to protest, and they must be heard. In the absence of effective global governance, could the voice of the people contain the seeds of future solutions?

Canadian geographers will gather in St. John's at Memorial University of Newfoundland from August 14 to 18 for their annual conference, where they will discuss many topics, including these crucial issues. I invite you to join me in this maritime province to exchange ideas, gain knowledge, and better equip ourselves to face the challenges of our time.

Nathalie Gravel  
CAG President (2022-2024)  
Université Laval

---

## CHRONIQUE DE LA PRÉSIDENTE (suite)

actions de ses dirigeants? Que peut faire l'ONU pour protéger un peuple qui n'a même pas une nation reconnue? Les failles du système géopolitique mondial sont apparentes et il est impératif pour les géographes de les adresser avec leurs étudiants. En ces temps de tensions, de souffrances, d'injustices et de peur, nous, géographes et professeurs de géographie canadiens, pouvons répondre avec compassion, compréhension et solidarité. Les campus universitaires canadiens sont déchirés par ces tensions issues de la politique internationale. Les administrations sont divisées entre la solidarité et le maintien de l'ordre public. Des voix s'élèvent pour manifester et elles doivent être entendues. À défaut d'une gouvernance mondiale efficace, la voix du peuple contiendrait-elle les germes des solutions futures?

Les géographes canadiens se réuniront à Saint-Jean à l'Université Memorial de Terre-Neuve du 14 au 18 août prochain pour leur congrès annuel, où ils discuteront de nombreux sujets, y compris ces enjeux cruciaux. Je vous invite à me rejoindre dans cette province maritime afin d'échanger, de s'informer et de mieux s'outiller pour faire face aux défis de notre époque.

Nathalie Gravel  
Présidente de l'ACG (2022-2024)  
Université Laval



## **CAG 2024 CONFERENCE & ANNUAL MEETING**

Memorial University of Newfoundland and Labrador's [Department of Geography](#) is thrilled to be hosting the 74th annual CAG meeting in St. John's, NL! The lands on which Memorial University's campuses are situated are in the traditional territories of diverse Indigenous groups, and we acknowledge with respect the diverse histories and cultures of the Beothuk, Mi'kmaq, Innu, and Inuit of this province.

### **THEME**

**CAG2024** follows the theme "**edges**". Edges are where one thing ends and another begins. Where disciplines meet and interact. Where we push boundaries. Where transformation happens. 'Edges' also celebrates scholarship at the margins. A focus on the edges highlights opportunities to lift voices, approaches, and sub-disciplines that are conventionally underappreciated and underutilized. We welcome innovative perspectives and diverse methodologies that challenge the status quo and broaden our understanding of geography.

**CAG 2024: edges** presents a great opportunity to network and exchange ideas with fellow geographers by presenting research, displaying posters, and organizing special sessions. The main academic program will take place over three full days, **15-17 August**, with field trip opportunities before and after the main program, on **August 14 and 18**. Program highlights include a collective opening morning session with our Indigenous keynote speaker, the CAG Plenary and reception under a blue whale, graduate student professional development and networking events, and a closing kitchen party, Newfoundland-style. Our conference spaces will be accessible and inclusive to intersecting identities.

### **ANNUAL GENERAL MEETING**

The CAG Annual Meeting will be held on **Saturday, August 17<sup>th</sup> from 3-5pm** NDT. We invite CAG Members to attend and participate in this year's meeting of the Canadian Association of Geographers.



## CONGRÈS ANNUEL ET ASSEMBLÉE DE L'ACG 2024

Le [Département de géographie](#) de l'Université Memorial de Terre-Neuve-et-Labrador est ravi d'accueillir le 74e congrès annuel de l'ACG à St. John's, Terre-Neuve-et-Labrador! Les terres sur lesquelles sont situés les campus de l'Université Memorial se trouvent sur les territoires traditionnels de divers groupes autochtones, et nous reconnaissons avec respect les diverses histoires et cultures des Béothuks, des Mi'kmaq, des Innus et des Inuits de cette province.

### THÈME

**Le congrès de l'ACG 2024** est axé sur le thème des « **limites** ». Les limites sont l'endroit où une chose se termine et une autre commence. Là où les disciplines se rencontrent et interagissent. Là où nous repoussons les frontières. Là où la transformation se produit. Le thème des limites célèbre également l'érudition en marge de la société. L'accent mis sur les limites met en évidence les possibilités de faire entendre des voix, des approches et des sous-disciplines qui sont traditionnellement sous-estimées et sous-utilisées. Nous accueillons des perspectives innovantes et des méthodologies diverses qui remettent en question le statu quo et élargissent notre compréhension de la géographie.

**Le congrès de l'ACG 2024 : limites** offre une excellente occasion de créer des réseaux et d'échanger des idées avec d'autres géographes en présentant des travaux de recherche, en exposant des affiches et en organisant des sessions spéciales. Le programme académique principal se déroulera sur trois jours entiers, **du 15 au 17 août**, avec des possibilités d'excursions avant et après le programme principal, les **14 et 18 août**. Les points forts du programme comprennent une séance d'ouverture collective le matin avec notre conférencier principal autochtone, la séance plénière de l'ACG et une réception sous une baleine bleue, le développement professionnel des étudiants diplômés et des événements de réseautage, ainsi qu'une fête de clôture « party de cuisine », dans le style de Terre-Neuve. Nos espaces de conférence seront accessibles et inclusifs pour les identités croisées.

### ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

L'assemblée annuelle de l'ACG aura lieu **le samedi 17 août de 15 h à 17 h TNDT**. Nous invitons les membres de l'ACG à assister et à participer à l'assemblée de l'Association canadienne des géographes.

## 2024 CAG AWARDS

The recipients of the 2024 CAG Awards will be officially announced and presented with their awards during the CAG Awards ceremony on **Thursday, August 15<sup>th</sup>** at this year's Conference at MUN. Full citations of the 2024 CAG Award winner will be made [available online](#) after the Conference.

### **Did you know that the CAG is a not-for-profit organization that accepts and manages donations for three different charitable funds?**

Donations to our charitable funds help assist with funding Student Travel to our Annual Conferences, the Robin P. Armstrong Memorial Prize and the biennial Suzanne Mackenzie Memorial Lecture and Reception. To learn more about our charitable funds or to donate, please visit our [Charitable Funds page](#) on the website.

## PRIX DE L'ACG 2024

Les lauréats et lauréates des prix de l'ACG 2024 seront officiellement annoncés et recevront leur prix lors de la cérémonie de remise des prix de l'ACG, **le jeudi 15 août**, à l'occasion du congrès de cette année à MUN. Les citations complètes des lauréats des prix de l'ACG 2024 seront [disponibles en ligne](#) après le congrès.

### **Le prix pour distinction universitaire en géographie Saviez-vous que l'ACG est un organisme sans but lucratif qui accepte et gère les dons pour trois fonds de bienfaisance différents?**

Les dons à nos fonds de bienfaisance permettent de financer les dépenses des étudiants qui participent à nos congrès annuels, le prix commémoratif Robin P. Armstrong ainsi que la conférence et la réception biennale Suzanne Mackenzie. Pour en savoir plus sur nos fonds de bienfaisance ou pour faire un don, veuillez consulter la [page des fonds de bienfaisance](#) sur le site web.

## 2024 CAG ELECTION RESULTS

### **We would like to wish a warm welcome to the newest member of our [Executive Committee](#)!**

The newly elected member of the Executive Committee will officially commence their roles following the Annual General Meeting on August 17, 2024.

**CAG Councillors (2024-2027)**

[Dr. Jaimy Fischer, University of Toronto](#)

[Dr. Jenna Dixon, University of British Columbia](#)

**Francophone Student Councillor (2024-2026)**

[Yvon Guerrier, Ph.D. Student, Université Laval](#)

## RÉSULTATS DES ÉLECTIONS DE L'ACG 2024

### **Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux membres de notre [Comité d'administration](#)!**

Les membres nouvellement élus du Comité d'administration entreront officiellement en fonction après l'Assemblée générale annuelle du 17 août 2024.

**Conseillères de l'ACG (2024-2027)**

[Dr. Jaimy Fischer, University of Toronto](#)

[Dr. Jenna Dixon, University of British Columbia](#)

**Conseiller étudiant francophone (2024-2026)**

[Yvon Guerrier, Étudiant au doctorat, Université Laval](#)

## OTHER KEY UPDATES

### **Living Library on Decolonizing and Indigenizing in Geography**

As a resource to support our collective learning journey the CAG's Standing Committee on Decolonizing and Indigenizing the professional association has created a "[Living Library](#)" on Decolonizing and Indigenizing in Geography. This is a curated collection by the current Committee members of teaching, learning, and research tools that align with our various commitments to reconciliation, decolonization, and Indigenizing our profession. The Living Library is a dynamic resource that will continue to grow over time. Read, listen, or watch materials from our new educational resources page!

---

## AUTRES MISES À JOUR IMPORTANTES

### **Bibliothèque Vivante sur la Décolonisation et l'Indigénisation en Géographie**

Le Comité permanent de l'ACG sur la décolonisation et l'indigénisation de l'association professionnelle a créé une « [bibliothèque vivante](#) » sur la décolonisation et l'indigénisation en géographie, afin de soutenir notre parcours d'apprentissage collectif. Il s'agit d'une collection d'outils d'enseignement, d'apprentissage et de recherche élaborée par les membres actuels du Comité et qui correspond à nos

divers engagements en matière de réconciliation, de décolonisation et d'indigénisation de notre profession. La bibliothèque vivante est une ressource dynamique qui continuera à s'enrichir au fil du temps. Lisez, écoutez ou regardez les documents de notre nouvelle page de ressources éducatives!

## STAY IN TOUCH!

The CAG is on social media



[X \(TWITTER\)](#)



[INSTAGRAM](#)



[FACEBOOK](#)

## RESTEZ EN CONTACT!

L'ACG se trouve sur les médias sociaux

### [CAGlist](#)

Interested in hearing about job opportunities, calls for papers, and upcoming events relevant to the Canadian and international geography community? Subscribe to the CAGlist, our electronic mail distribution list, below. Open to all. [Join the CAGlist](#). Send items to share with the CAGlist to: [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca)

---

Souhaitez-vous être informé.e des offres d'emploi, des appels à communications et des événements à venir qui intéressent la communauté des géographes canadiens et internationaux? Inscrivez-vous à la liste de l'ACG, notre liste de distribution de courrier électronique, ci-dessous. Ouvert à tous.tes. [Rejoignez la liste de l'ACG](#). Envoyez les éléments à partager avec la liste de l'ACG ou avec GeogNews à : [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca)

### [CAG Job Board / Affichage d'emplois](#)

To list your job on the [CAG Job Board](#), send your copy directly to [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca). There is no charge to universities for this service.

---

Pour afficher votre offre d'emploi sur le [site Web de l'ACG](#), envoyez votre copie directement à [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca). Ce service est gratuit pour les universités.

### [GeogNews](#)

GeogNews is a geographical newsletter assembled by CAG and released twice per month during the academic year and monthly during the summer. Issues are distributed via the CAGlist. If you do not wish to join CAGlist, you may instead join the GeogNews mailing list, below. The current issue is always [housed on our website](#). If you have any items that you wish to share in future issues, such as calls for papers, upcoming events, notices of awards or achievements, publications, announcements, etc., please send them directly to [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca).

[Join the GeogNews email list](#)

---

GeogNews est un bulletin d'information géographique assemblé par l'ACG et publié deux fois par mois pendant l'année universitaire et une fois par mois pendant l'été. Les numéros de GeogNews sont distribués via la CAGlist. Si vous ne souhaitez pas vous inscrire à la CAGlist, vous pouvez vous inscrire à la liste de diffusion GeogNews, ci-dessous. Le numéro actuel est toujours [affiché sur notre site Web](#). Si vous avez quelque chose à partager dans les prochains numéros, comme des appels de communications, des événements à venir, des avis de prix ou de réalisations, des publications, des annonces, etc., veuillez l'envoyer directement à [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca).

[Rejoignez la liste de GeogNews](#)